

# ENGROSEMOS LAS FILAS DEL ERP

El Ejército Revolucionario del Pueblo, compuesto por hombres y mujeres del pueblo, obreros, estudiantes, empleados; por los patriotas y revolucionarios que han comprendido la necesidad de formar su propio Ejército, un Ejército revolucionario que una a todos los sectores populares bajo una misma bandera para luchar contra nuestros enemigos: el imperialismo, la burguesía aliada y su Ejército opresor de ocupación; a ese Ejército de los Lujos, los López Aufranc y los Sánchez de Bustamante, nosotros opondremos el Ejércitoadero de las luchas de la independencia, el Ejército de las masas populares; contra el Ejército represor del pueblo y fusilador de patriotas, nosotros organizaremos un vasto Ejército liberador compuesto por el pueblo en armas para terminar con la explotación imperialista y para lograr un gobierno obrero y popular que instaure el socialismo en nuestra Patria.

El Partido Revolucionario de los Trabajadores, en su Vº Congreso del mes de julio de 1970, fundó al Ejército Revolucionario del Pueblo, al cual dirige, pues un Ejército Revolucionario en el que ha de participar todo el pueblo sólo puede estar dirigido por un Partido del proletariado, un Partido de la clase obrera.

El Ejército Revolucionario del Pueblo no está compuesto sólamente por las unidades del P.R.T., cuyos militantes tienen la obligación de pertenecer a él, si no que llena sus filas con todos aquellos patriotas que estén dispuestos a combatir contra la dictadura militar, el imperialismo y por la construcción de la Patria socialista sin explotadores ni explotados.

# 2 AL PUEBLO

Todo aquel que acepte el programa del E.R.P. sin necesidad de pertenecer al Partido, pero que observe estrictamente los criterios de seguridad, disciplina, decisión, coraje, moral y odio de clase a la dictadura tiene un lugar y un puesto de combate en este Ejército liberador.

El pueblo ha comprendido que, mientras exista un Ejército opresor, dispuesto a servir y defender los intereses de las clases dominantes y del imperialismo que se valen de él para mantenerse en el poder, no hay ninguna posibilidad de poder popular, ésta será siempre condicionado. Por más popular que sea un presidente, los militares serán siempre los que para ser fieles a su expresión: "las armas no las tenemos de adorno" estarán vigilantes y dispuestos a derribarlo para servir los intereses de sus amos, los explotadores del pueblo argentino.

Nuestro enemigo es poderoso, cuenta con un Ejército bien organizado y armado. Por eso, no nosotros, debemos construir nuestro propio Ejército, porque un pueblo desorganizado y desarmado jamás puede triunfar; porque a un Ejército sólo se lo combate y destruye por medio de la guerra llevada adelante por otro Ejército.

Para que las conquistas populares sean duraderas, para poder terminar con la explotación el hambre y la miseria, es necesario destruir las Fuerzas Armadas de los explotadores, que no vacilan en utilizar su fuerza contra el pueblo para mantener sus privilegios, en vez de utilizarla contra los enemigos imperialistas a los que, por el contrario, defienden.

Todos debemos estar unidos y atentos para la defensa de nuestras conquistas populares, para profundizar nuestra lucha por la justicia, y la liberación nacional y social, hasta hacer de nuestro suelo una patria libre y socialista; apoyar todas las reivindicaciones que levante nuestro pueblo, por la libertad de los presos políticos, por mejores salarios, contra la desocupación y los despidos, contra el sindicalismo amarillo y burocrático, contra la explotación imperialista.

Actualmente atravesamos una etapa de preparación, de preparación intensa, dada en el marco del combate. Las elecciones han dado el triunfo al FREJULI y sus candidatos se aprestan a tomar posesión del gobierno. Desde el primer momento este gobierno estará sometido, por un lado a las presiones del pueblo que se movilizará para obtener reivindicaciones largamente anheladas, y por el otro por los militares que presionarán para que el gobierno reprima esas manifestaciones, amenazando con el golpe fascista.

El ERP participará activamente en todas las luchas del pueblo, apoyará decididamente a los sectores revolucionarios y honestos del peronismo, combatiendo hombre con hombre junto a ellos. Ellos tienen toda nuestra simpatía y apoyo en su lucha contra las direcciones burguesas y burocráticas del peronismo.

Sabemos que esta lucha, las movilizaciones populares y el accionar de la guerrilla, renuevan constantemente el peligro del golpe militar fascista. Frente a eso, el ERP rechazará todo intento de golpe, combatirá contra los golpistas; pero no para defender el gobierno de Cámpora, sino para defender las conquistas democráticas que el pueblo arrancó a la dictadura en heroicas jornadas de lucha.

Combatiremos a los golpistas para defender el derecho de los trabajadores a manifestar libremente, a tener su propia prensa, a organizarse para derrotar a las burocracias sindicales, a recuperar a sus presos de las cárceles del régimen, pero no para defender a los vendedores de promesas encaramados en los puestos públicos.

Compañero peronista, socialista, marxista-revolucionario, cristiano, hombres y mujeres de nuestro pueblo, todos debemos formar parte de un Ejército cuya fuerza no reside sólamente en el armamento recuperado para la causa popular sino también en lo justo de los objetivos y aspiraciones que nos llevan a empuñar las armas, en la voluntad de terminar para siempre con la injusticia y la explotación en nuestra Patria.

ERP

**COMPAÑERO:** Te recordamos si no has sido invitado a la reunión de la Federación Popular, realizada el 10 de octubre en la sede de la CTA, calle 7 de Junio 1000, entre 7 y 9 de la noche. Allí se presentaron los principales dirigentes de la Federación Popular, y se establecieron las bases para la continuidad de la lucha popular.

Con el ejemplo de San Martín y el "Ché" Guevara, incorpórate al EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO. DE CADA CIUDADANO UN COMBATIENTE, DE CADA BARRIO, FABRICA, UNIVERSIDAD, UNA FORTALEZA.